

## El Ayuntamiento de Ermua abre el plazo de solicitud de las AES hasta el 31 de mayo

A. LASUEN

ERMUA. Ermua ha abierto el plazo para tramitar las solicitudes correspondientes a las Ayudas de Emergencia Social (AES) del año 2022. Las personas interesadas podrán presentar sus solicitudes hasta el próximo 31 de mayo.

Estas prestaciones económicas, tienen un carácter finalista y están dirigidas a la cobertura de gastos específicos como pueden ser la hipoteca, el alquiler, el mantenimiento de vivienda, la reparación o adquisición de electrodomésticos básicos, adquisición de mobiliario y la cobertura de necesidades primarias, como pueden ser la alimentación, la compra de gafas y audífonos y gastos de dentista para menores de edad.

El límite de ingresos anuales para recibir las ayudas dependerá del número de personas que compongan las unidades familiares. Esos límites podrán incrementarse en el caso de que las rentas provengan del trabajo, ya que el Sistema Vasco de Garantía de Ingresos bonifica la búsqueda de empleo.

Para solventar dudas o realizar consultas sobre las solicitudes, puede pedirse una cita con una trabajadora social en los servicios sociales municipales a través de los teléfonos 943 179 161 ó 943 179 162.

Para obtener un mayor detalle de las ayudas, puede consultarse la hoja de información ciudadana que se ofrece en la web municipal (www.ermua.es).

## «No ponemos en cuestión el derecho a alegar de nadie»

El alcalde se defiende de acusaciones de «deriva dictatorial y falta de transparencia» de una asociación sevillana con socios ermua

AINHOA LASUEN

ERMUA. El alcalde de Ermua, Juan Carlos Abascal, defiende los Presupuestos municipales de 2022, frente a las alegaciones presentadas por la Asociación Alianza contra la Corrupción, asegurando que «no tienen fundamento jurídico y versan sobre cuestiones subsanables, que, en realidad, paralizarían cualquier presupuesto de cualquier ayuntamiento de Euskadi y España, con el inconveniente que ello supone para los vecinos y vecinas de Ermua y sus colectivos».

Abascal se defiende sobre las acusaciones de «deriva dictatorial y de falta de transparencia y arbitrariedad en el Ayuntamiento de Ermua» planteadas por esta asociación sevillana con asociados ermua. «En ningún momento hemos puesto en cuestión el derecho a que existan alegaciones a los presupuestos. En este ayuntamiento ha habido alegaciones al Plan General que nos han ayudado a enriquecer y, por tanto, las agradecemos. Sí creo que en este caso hay mala fe, porque de manera intencionada las alegaciones se presentaron el último día hábil, con la intencionalidad clara de paralizar los presupuestos». «Una serie de ermua han utilizado esta plataforma para dejar entrever que en Ermua hay corrupción. Es una acusación muy grave», añade.

Abascal manifiesta que «el



El alcalde, Juan Carlos Abascal, con el edificio consistorial de fondo . E.C.

ayuntamiento tiene múltiples canales participativos para que la gente pueda participar. Hemos obtenido en dos ocasiones el Sello Europeo de la Excelencia en materia de Buen Gobierno, evaluados por el Consejo de Europa sobre transparencia, participación ciudadana y muchas otras cosas más». «Ninguna plataforma puede darnos lecciones de transparencia», expresa el primer edil.

El alcalde de la villa opina que «la plataforma que ha presentado sus alegaciones al presupuesto, legitimadas por el vecino de Ermua Javier Novoa, no conoce a sus asociados». «Hasta hoy Novoa ha tenido los medios más que suficientes para participar en la gestión pública, que además lo ha hecho, y no duda ni un solo instante, a través de las redes, tanto él como otros señores que se esconden tras perfiles falsos, en atacar mediante mentiras y manipulaciones dirigidas al equipo

de gobierno, el PSE y profesionales de esta institución».

El regidor apunta a que «las verdaderas derivas dictatoriales vienen de personas que no han sido elegidas por la ciudadanía y tratan de usar la información, de manera manipulada y a través de mentiras, sin decir sus verdaderos intereses, detrás de perfiles falsos, que la ciudadanía de Ermua tiene derecho a conocer».

Juan Carlos Abascal añade que «por si tiene alguna duda, Javier Novoa, el vecino que legitimó la entrada de las alegaciones de la plataforma, colgó hace menos de un año una noticia totalmente manipulada, con la cabecera de la Ser, con una foto manipulada donde supuestamente yo decía que esto de ser alcalde era solo el inicio de una carrera fulgurante hacia la política, hecho que desmintió el periodista que supuestamente había hecho la entrevista, porque nunca se produjo y la portada nunca existió».



Probaleku, ayer A.L.

LOCAL DE CANNABIS

## Registro de la Guardia Civil en Probaleku

A. L. La Guardia Civil realizó ayer en Ermua una actuación en un local de la calle Probaleku. Durante la mañana de ayer, dos dotaciones de las fuerzas de seguridad registraron un local de una asociación de usuarios de cannabis. Según fuentes de la Guardia Civil, esta actuación «está aún siendo investigada por lo que se informará tras tramitar diligencias».

AYER EN EL CONSISTORIO

## Concentración contra la guerra en Ucrania

A. L. Alrededor de 40 personas, tanto de la plantilla municipal como representantes políticos y ciudadanía, se reunieron frente al Ayuntamiento en una concentración silenciosa de 5 minutos para secundar los llamamientos en contra de la Guerra de Ucrania realizados por la Federación de Municipios y Provincias (FEMP) y por la Asociación de Municipios Vascos (EUDEL).

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

#### ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

Un pequeño mundo V.O.S.E 20.30

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.

\*Llegada a Ermua

##### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

##### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

##### EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.  
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

##### VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.  
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

##### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

##### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

##### EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.  
Sábados: 14.00  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

##### ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.  
Sábados: 14.30  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

##### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

##### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

##### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

##### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.  
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

##### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

##### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza-Elortza (Juan Gisasola, 18).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goinkalea, s/n).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).

DEBA



Una vez más, Julen fue el máximo anotador del Zalburdi. FOTOS ANDER SALEGI

Haritz fue el que más puntos anotó en el Perosanz.

## El Urkunde Debasket consigue la primera victoria de esta nueva fase

Los equipos sénior de Debasket continúan sin levantar cabeza

ANDER SALEGI

DEBA. La última jornada de los equipos del club de baloncesto local, Debasket, se saldó con una victoria y dos derrotas. Esta semana tan solo un equipo jugará en el polideportivo de Deba.

En categoría sénior, al Electricidad Perosanz que milita en primera los resultados no le acompañan. Hasta la fecha tan solo ha conseguido una sola victoria. El resto de partidos han salido derrotados. Los debarras jugaron en el polideportivo de Deba contra el Hernani. Una vez más los locales realizaron un partido flojo, con muchas pérdidas y fallos en los pases. Apenas crearon ocasiones de tiro y en las pocas que originaban no estaban acertados.

Se puede calificar como uno de los peores partidos de la temporada del Perosanz. Los locales aguantaron bien el primer cuarto, lo empataron a 12. Pero el segundo llegó la avalancha por parte del rival 6-16. Tras el descanso la situación no cambió y los de Hernani se llevaron por delante a los debarras 9-19. El último cuarto espabilaron y obtuvieron un empate a 19 tantos. Pero los dos anteriores malos cuartos condicionaron el encuentro. Resultado final 46-66. El máximo anotador debarra fue Haritz Eizaguirre con 11 puntos. El sábado van a Donosti para enfrentarse al C.D Internacional, quinto clasificado.

En tercera sénior, el Zalburdi Debasket no consigue salir del bache. Los primeros partidos de liga el nivel que mostró el equipo era mejor, incluso lograron alguna victoria, pero ahora la situación ha dado un gran vuelco y el juego ha decaído muchísimo,



El Urkunde consiguió la primera victoria de esta nueva fase.

mo, dando origen a una mala racha de la que les está costando salir. El Zalburdi Debasket se desplazó a Elgoibar para jugar el partido. El equipo debarra fue inoperante en ataque, sin ideas y un desacierto importante en el tiro. «Además, si la defensa es frágil y flojos en el rebote, se antoja difícil ganar a cualquiera», comentaba uno de los entrenadores. El equipo rival apretó en el primer cuarto para conseguir una ventaja que les valió para el resto del partido; el marcador de 18-3 así lo refleja. El segundo cuarto, 20-8, siguió la misma tónica del partido. Tras el descanso, el Zalburdi mejoró un poco sus prestaciones, pero parecía más por la relajación de los de Elgoibar que por méritos propios. Aun así, los debarras siguieron dando la cara y compitiendo hasta el final. Los parciales tras el descanso fueron de 18-11 y 18-12. El resultado final de 74-34 demuestra la falta de anotación en el equipo y la mala defensa. El máximo anotador del

equipo fue Julen Aldalur con 8 puntos. El próximo partido es mañana ante el quinto clasificado, el Tolosa, en el polideportivo de Deba a las 19.30, un rival muy complicado.

Los infantiles de Urkunde Debasket dan la campanada consiguiendo su primera victoria en esta segunda fase. Así se tomaban la revancha en el partido de vuelta frente al BKL Ernio de Beasain, equipo que se encuentra por delante en la clasificación. El partido comenzó igualado y llevando el equipo visitante siempre la iniciativa en el marcador. El primer cuarto acababa con un 10-16 a favor de los de Beasain. Sin embargo, los de Debasket salieron enchufados en el segundo cuarto, sorprendiendo a su rival y consiguiendo no sólo dar la vuelta al marcador sino también sacar una ventaja que fue determinante para la victoria final. Este parcial de 21-2 espoleó la motivación de los del Urkunde. Tras el descanso los del BKL no bajaron el ritmo, pero no pudie-

ron parar a los de Debasket que se imponían también en los dos siguientes cuartos 16-10 y 16-12. Dejando el marcador en un contundente 63-40. Esta victoria ha sido importante para reforzar la motivación y recompensar el trabajo del equipo. Para el próximo partido se desplazarán a Hondarribia y se enfrentarán por cuarta vez esta temporada al Ama Guadalupekoak, buscando también poder tomarse la deseada revancha. El partido se jugará el domingo a las 16.00 horas. Los de Hondarribi son quintos en la clasificación y los debarras séptimos con un punto de diferencia entre ambos equipos.

### Charla

Hoy a las 18.00 horas en Kultur Elkarte la asociación de padres y madres Zubi ha organizado una charla gratuita para familias en la que Nerea Loes será la ponente. La charla será en euskera y se hablará sobre cómo tratar la infancia, adolescencia y la educación en casa.

ERMUA

## Cuentacuentos en inglés para el fin de semana

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La biblioteca ha organizado para el sábado una nueva sesión de cuentacuentos en inglés, conocida como 'Story Time' que lleva por título 'Romeo my Pet Dragon' y está dirigida a niñas y niños de 4 a 9 años. La contadora será Virginia Moriones. Se pide puntualidad.

La actividad será en Lobiano y comenzará a las 17.30 horas con entrada es gratuita. Es necesario reservar la plaza con antelación llamando al teléfono 943 17 92 12, enviando a (<https://wa.me/34943179212>) un wasap, o un email a biblioteca@udalermua.net indicando nombre, apellidos y edad del/a niño/a. Las plazas se asignan por orden de inscripción.

Los objetivos de las sesiones de cuentacuentos 'Story Time' son promocionar el gusto por la lectura por medio de la tradición oral y promover el aprendizaje de la lengua inglesa de una manera lúdica.

Es obligatorio el uso de mascarilla para los niños mayores de 6 años y se recomienda su uso para menores de esa edad.

ONDARROA

## Mikel Iriondo obtiene cinco medallas en un campeonato máster de España

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El nadador ondarrutarra Mikel Iriondo ha logrado cinco medallas en el Campeonato de España de Master. La competición tuvo lugar en Pontevedra (Galicia). El nadador Swim Camp ha competido por varias pruebas de la categoría de mayores de 40 años, clasificándose con resultados destacados. Así, ha conseguido hacerse con la medalla de oro en los 100 metros estilos con un tiempo de 1.01,8. Dentro de la categoría de espalda, hay tres subcategorías, y en las tres ha conseguido la segunda posición: en los 50 metros logró un tiempo de 27.8,2, en los 100 metros 1.00,8 y en los 200 metros 2.17,6. Además de las pruebas individuales, también participó en la prueba de relevos de 4 x 50 estilos junto a Markel Brouard y los hermanos Mikel e Iñaki Bilbosola.